

30 Bäume für ein weltweit besseres Klima

www.aachener-nachrichten.de/lokales/juelich/30-baeume-fuer-ein-weltweit-besseres-klima-1.1481456

Letzte Aktualisierung: 2. November 2016, 11:50 Uhr

Aldenhoven. 30 Bäume pflanzten jüngst 24 Grundschüler der Johannesschule Siersdorf im Rahmen des weltweiten Umweltprojektes Plant-for-the-Planet. Der junge Ideengeber Anton Mommertz und Bürgermeister Ralf Claßen pflanzen gemeinsam den ersten Baum.



Letzte Aktualisierung: 2. November 2016, 11:50 Uhr



Aldenhoven. 30 Bäume pflanzten jüngst 24 Grundschüler der Johannesschule Siersdorf im Rahmen des weltweiten Umweltprojektes Plant-for-the-Planet. Der junge Ideengeber Anton Mommertz und Bürgermeister Ralf Claßen pflanzen gemeinsam den ersten Baum.

Im Juli wandte sich Anton Mommertz aus Siersdorf persönlich mit der Bitte an Bürgermeister Ralf Claßen, eine Baumpflanzaktion im Rahmen der Initiative Plant-for-the-Planet zu unterstützen. Plant-for-the-Planet ist eine globale Bewegung mit dem einem großen Ziel: Sie will auf der ganzen Welt Bäume pflanzen, um die Klimakrise zu bekämpfen. 100.000 Kinder waren an diesem Tag weltweit für Plant-for-the-Planet aktiv, und Anton Mommertz und seine Klassenkameradinnen und Klassenkameraden gehören dazu. Gemeinsam ist ihnen allen das Ziel, bis zum Jahr 2020 weltweit 1000 Milliarden Bäume zu pflanzen. Gemeinsam wollen sie der Verstärkung des Treibhauseffektes entgegenwirken und durch die gesetzten Ziele unser aller Zukunft sichern.

Anton folgte damit seinem Bruder Henri, der bereits im Sommer 2014 mit seiner Schulklasse ebenfalls ein Baumpflanzprojekt in Aldenhoven mit Unterstützung der Gemeinde umgesetzt hatte. Auch diesmal brauchte es keine große Überzeugungskraft, denn der Bürgermeister war von der Idee sofort begeistert und sagte umgehend seine volle Unterstützung zu. Nachdem mit der Dürener „REA GmbH“, dem „Naturkostladen Kleeblatt“ aus Setterich und der Baumschule „Der kleine Höppener“ weitere Partner gewonnen worden waren, konnte die Baumpflanzaktion starten.

Während Antons Schulklasse vom örtlichen Busunternehmen von Siersdorf nach Aldenhoven gebracht wurde und eine kleine Wanderung bis zum Pflanzort im Aldenhovener Grünzug unternehmen durften, wurden durch Mitarbeiter

des gemeindlichen Bauhofes die Pflanzlöcher vorbereitet. Bürgermeister Ralf Claßen erwartete die Schülerinnen und Schüler, und nach einer kurzen Vorstellung und der Darstellung der Wichtigkeit solcher Aktionen für die Umwelt und das Klima ging man gemeinsam tatkräftig an die Arbeit. Die 24 Jungen und Mädchen pflanzten mit tatkräftiger Unterstützung durch Bürgermeister Ralf Claßen und der beiden Gemeindegärtner in kürzester Zeit 30 Hainbuchen, die vorab dankenswerterweise durch die Baumschule „Der kleine Höppener“ kostenlos zur Verfügung gestellt worden waren.

Der Bürgermeister lobte die Kinder für ihr Umweltengagement und diese Aktion und stellte die beispielhafte Bedeutung solcher Aktionen heraus: „Ich bin stolz auf Euch, weil Ihr Euch heute so toll für unsere Umwelt einsetzt und mit dem Pflanzen dieser Bäume zur Produktion von mehr sauberer Luft beiträgt und damit dem zunehmenden Klimawandel etwas entgegenstellt. Ihr schafft aber auch für Euch etwas ganz Besonderes, denn das wird immer Euer Baum sein. Egal, wann und mit wem Ihr hier vorbeikommt, immer wird Euer Baum dort stehen.“

Erinnerungstafel

Zum Abschluss wurde noch gemeinsam mit Cedric Knipprath von der REA GmbH eine durch das Unternehmen gespendete Erinnerungstafel aufgestellt. Nach getaner Arbeit durften sich alle aus der vom „Naturkostladen Kleeblatt“ kostenlos bereitgestellten Obstkiste bedienen. Bürgermeister Claßen dankte abschließend Antons Mutter, seiner Klassenlehrerein Ries und dem begleitenden Lehrpersonal für ihren Einsatz und den Sponsoren herzlich für ihren Beitrag, der solche Aktionen erst möglich macht.

Aktuell sind nach Angabe von Plant-for-the-Planet bereits mehr als 14,195 Milliarden Bäume im Rahmen der Aktion gepflanzt worden. Jetzt sind in Aldenhoven weitere 30 dazugekommen.

[Leserkommentare](#)